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昨天江苏队与吉林队的
比赛开始前，老胡像往常一样

在休息室里点燃了一根烟，静
静地思考一下接下来的比赛。
突然间，门外有人大喊了一声
“老胡在不在啊”，老胡赶紧
起身，他知道，孙军来了。

尽管场上各为其主，但这
么多年的交情让两人在赛前

并没有避嫌。“明天你们怎么
去济南客场啊，是飞机还是火
车啊。”老胡关心地问道。作
为 94黄金一代，胡卫东、孙
军、吴庆龙和刘玉栋四人的关
系很铁，平时总喜欢聚在一起
吃饭。而当了教练之后，他们

也会在球队比赛结束后聚在一
起喝上一杯。

“下午的比赛你看了吗，云
南又输了，已经三连败了啊。我
看到吴大胖子站在场边，脸上都
是汗啊。他心里肯定急啊。”老胡
说。孙军也为大龙感到可惜，“云
南队在大龙手里带得不错啊，今
年怎么这么差啊。”老胡动情地

说：“在国家队里，大龙是我的老
大哥，我1991年进入国家队时，
就是和他住在一个房间，他就像
哥哥一样照顾我。所以现在大龙
成绩不好，我一会儿比赛完了肯
定得给他打个电话问候问候
的。” 3456 78
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!34W 北京时间昨晚

结束的CBA第三轮东莞队主
场迎战广东队的比赛中，卫冕
冠军广东队凭借强大的实力，
以 119比 94获胜，获得三连
胜。值得一提的是，代表国家
队参加了世锦赛的年轻后卫
陈江华本场比赛得到 12分，

打破了尴尬的鸭蛋。
虽然在国家队已经慢慢

地利用自己的特点占据一席
之地，但是在 CBA，陈江华还
是一个“菜鸟”，因此前两轮

的表现也颇为令人失望。不过，
陈江华给自己定的目标也不是
很高，“我的个人目标就是打
好每场球，一步一步来，首先要
用自己的表现去赢得机会
吧。”也正是有了这样的心态，
陈江华终于在昨天的比赛中发

挥出了自己的水平，但他自己
表示，这并不代表什么，“没有
什么特别感觉，我上场就是打
好比赛，这是第一位的，其他
的我没有想得太多。”

在首轮的总冠军颁奖仪
式上，陈江华并没有跟随上赛

季的总冠军阵容一起出来，而
只是在随后和两位新人一起
出场，而且他走在最后。“我最
矮吧，所以我最后出来。”华仔
笑了，“自己上赛季没打，正常
啦，希望这个赛季，自己可以
很好地帮助球队。”XYZ[
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在因伤不能上场的日子
里，南钢队的小外援卡洛斯并
没有闲着。不能参加全队合练

的他每天都坚持自己到力量
房进行锻炼。卡洛斯告诉翻
译，看到自己的哥们汤普森状
态越来越好，他感到很高兴。
然而在高兴之余，卡洛斯却有
些担心自己的上场时间。

事实上，由于南钢队的外

线人才济济，张成、孟达、杨力
状态正好，而易立新赛季也被
老胡更多放在三号位上，因此
在胡卫东本赛季的计划中，内
线的外援将被重点使用。然而
4号位却一直都是南钢队的
软肋，“大黑”汤普森在热身

赛中的糟糕表现，以及训练中表
现出来的懒散态度使得他一度

被“弃用”，然而卡洛斯的意外
受伤，使得胡卫东每场比赛给足
了汤普森机会。几场比赛下来，
汤普森正积极融入到球队中，他
的表现也得到了教练组的肯定。

虽然两人在私底下是不错
的哥们，但在上场时间这个原则

问题上，卡洛斯却不想谦让。
“我真要尽快恢复了，不然你们
都不需要我了。”卡洛斯笑着与
翻译开着玩笑。对于这个问题，
胡卫东的想法很简单：“谁的状
态好我就用谁，不过如果汤普森
的状态可以的话，我还是会多用

他一些。” 3456 78
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进球后半蹲着拼命舞动
手指，给队友助攻之后一路小

跑还摇晃着身体，虽然汤普森
的庆祝动作还是显得有些出
格，但是这个打街球出身的美
国外援正渐渐融入到南钢队
中去。

从到队之初被球队寄予
厚望，到联赛第一轮之后遭遇
信任危机，桀骜不驯的汤普森

正在慢慢改变自己。他甚至知
道队友们不愿意给他传球，
“因为他们跟不上我的节奏。
我跑得很快，每次快攻机会，
我都是第一个冲到篮下的。”
汤普森很自信。

不过打球不是光自信就
可以的，因此汤普森也在积极
改变。在打新疆队前夜，翻译

把教练组的指示告诉了汤普森，
要么积极，要么坐板凳。结果第

二天，汤普森就砍下了 28分、
14个篮板的大号两双。“我说
这小子能力其实还可以，就是态
度有问题，只要解决了态度问
题，我觉得他可以用。”在汤普

森恢复了状态之后，俱乐部副总
王继华欣慰地说。

有了上一场的出色发挥，在
昨天的比赛中，队友们也乐意给
汤普森传球，当然，汤普森在队

友拿球时，也开始乐意为队友进
行掩护了。“这小子开窍了，加
入组织了。”一个主力队员开着
玩笑说。而汤普森则很高兴地表

示：“哈哈，我的能力会慢慢得
到他们的信任。”
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晚，主场作战的江苏南钢大华
队在 CBA第三轮比赛中以
87比78击败吉林东北虎，取
得主场开门红，同时也是新赛
季的两连胜。唐正东在比赛中
得到了全场最高的 35分，同
时还抢到了12个篮板球。

回到主场的唐正东在比赛

中显得非常兴奋，开场不久便得
到8分，南钢队也在首节结束时
以23比13确立了10分的领

先优势。第二节比赛开始后，吉
林队加强了防守，并且连续抢
得进攻篮板，一度将分差缩小
到6分。关键时刻，伤愈复出的
张成命中三分，帮助南钢队稳
住了局势。半场结束，南钢队
45：38领先7分，而此时，唐正

东已经得到了19分。
下半场开始后，南钢队的

体能出现了问题，被对手连续
得分，并且反超了比分。好在
由唐正东和外援汤普森组成的
内线组合威力十足，不断在内
线进攻得手，帮助南钢队重新

取得领先优势。本节结束时，南
钢队领先了对手8分。进入第
四节，加内特和唐正东继续在
内线肆虐，南钢队很快将优势
扩大到了14分，并最终以87
比78战胜了吉林。 Xmn[
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篮球宝贝，球场边

的风景线。然而这句话
似乎并不适用于前两
个赛季的南钢拉拉队。
在其他赛区的拉拉队
都是从在校大学生中
挑选的同时，南钢体育
馆的拉拉队中却不乏

“妈妈”级选手，以至
于出现妈妈在场上表
演，年幼的孩子在场边
等待，妈妈跳完了赶紧
抱着孩子离开的场面。

本赛季，南钢方面

似乎也意识到了这一问
题，在新赛季的第一个
主场比赛时给了大家一

个惊喜，焕然一新的拉
拉队也成为南钢体育
馆一道靓丽的风景线。
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由于南钢体育馆是整体

结构，要想改建非常困难，所
以南钢集团对体育馆的改造
主要集中在空间的利用上。以
往主席台和技术台后面的高
处被增加了看台。据负责新闻
宣传的王敏部长介绍，整个体
育馆增加了 1000多个座位，

观众总数接近 5000人，基本
达到了篮协的要求。

不过，扩建之后的体育馆
也给球员们的发挥带来了一
定的麻烦，人多了，空间小了，
场馆内显得有些闷热。中场休息
时，外援汤普森就向胡卫东提出

场馆有些闷热，导致他的体能出
现了一些问题。为了降温，汤普
森不停地往自己的头上倒水。
唐正东同样受到了闷热的影
响，小唐本场比赛砍下了 35
分，12个篮板，但在赛后的休息
室里，他已经有些虚脱，休息室

里的两瓶水都不够他喝的，结
果队医到处给小唐找水喝。

场馆闷热的情况也得到了
球队的高度重视，球队领队已
经决定与体育馆方面协商，尽
快解决通风的问题。而在第三
节比赛中，吉林队一度利用南

钢队体力下降的机会，频频打
出快攻反超比分。关键时候，胡
卫东的几次暂停起了作用，他
叮嘱队员们一定要多传球，少
一些自己单干，从而节省体力。
最终，队员们顶住了压力，在主
场的首演以胜利告终。
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赛后的休息室里，俱乐部

董事长戴登元、总经理周伟和
大华集团南京公司汤总一起

来到休息室看望队员。汤总还
发表了一番激情洋溢的讲话。
汤总说：“今天这场比赛，大
家在一度不利的情况下，顶住
了压力，我看我们球队今年很
有希望，不是冠军就是亚军
啊。”汤总的一番话引来了队

员们的阵阵掌声。
球队状态回升，最开心的

无疑是俱乐部董事长戴登元

了，南钢队在西安的溃败让戴
总非常伤心，戴总当时告诉记
者：“首场比赛是一个赛季的
开始，中国人都讲究开门红
啊。但是球队包袱太重了，反
而放不开手脚。说实话，球队
输了球，我的心情非常糟

糕。”昨天的赛后休息室里，
戴总终于有了意气风发的感
觉，看到熟人就握手，“南钢
队就应该是现在这个状态啊，
赢了两场球不能说明什么问
题，但我相信只要球队坚持下
去，新赛季一定会有一个好的

成绩。”
球队两连胜，主帅胡卫东

还是一副荣辱不惊的样子。
“两连胜能说明什么问题啊，

我们本来就有这样的实力。只
要我们自身不出现什么问题，
我们就是一个有战斗力的集
体。”老胡告诉记者，输给陕
西队让他感触很深，在他看
来，输球并不是坏事，反而能
够让他更清楚地认识到球队

的问题。“最近我一直在给球
队抠细节，现在南钢队的防守
好了，这些都是平时训练中抠

出来的，一个防守好的球队才
能取得好成绩。”老胡说他希
望球队能够把现在的好状态
保持下去。 3456 78
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